



Die A-Jugend vom VfL Kaufering (rote Trikots) hat das BFV-Kreisfinale gegen Geretsried mit 2:1 gewonnen.

Foto: Thorsten Jordan

Der Kreispokal geht nach Kaufering

Fußball A-Jugend des VfL gewinnt das BFV-Kreisfinale gegen Geretsried

Kaufering Vor gut 120 Zuschauern traten die U19-Junioren des VfL Kaufering und des TuS Geretsried zum Kreisfinale im BFV-Pokal in Kaufering an. Die Kauferinger nutzten ihren Heimvorteil und sicherten sich durch ein 2:1 den Titel.

Die hochkarätigen Chancen in der Anfangsphase konnten vom VfL Kaufering nicht verwertet werden. Aber auch der TuS Geretsried vergab seine Chancen in der 15. und 20. Minute. Ein Freistoß des VfL ging ebenfalls am Tor vorbei (22.). In der 30. Minute fiel dann das 1:0 für den TuS Geretsried durch Foulelfmeter, den Fabian Radosevic verwandelte. Die Gastmannschaft, die noch zwei weitere Chancen herauspielte, aber nicht verwerten konnte, hatte in der ersten Halbzeit deutliche Feldvorteile.

Der VfL Kaufering kam frisch motiviert und aggressiv aus der Halbzeitpause und erarbeitete sich Chancen im Minutentakt. In der 47. Minute fiel dann der Ausgleich durch Philipp Schmid.

In der zweiten Hälfte ein klar überlegener VfL

In der 68. Minute schoss Jonas Wille vom VfL Kaufering das Tor zum 2:1-Endstand. Ein Freistoß in der 83. Minute konnte von der Heimmannschaft nicht mehr verwandelt werden.

In der zweiten Hälfte war der VfL Kaufering Geretsried deutlich überlegen und gewann das Kreisfinale des BFV-Pokal verdient.

Die Partie wurde von Schiedsrichter Johannes Rotter souverän geleitet. (lt)